
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

                           日時：平成２３年 ９月 １日（木）  

                                                           開会：午後 4 時 3 分 

                               閉会：午後 4 時 20 分 

                            場所：議会会議室   

 

 

１．議会報告会について 

【委員長】議会運営委員会を開会します。議会報告会の日程案が整いましたのでお伝えします。 

案として１０月１５日土曜日午後６時３０分から２時間、場所は本会議場、雁宿ホール、 

アイプラザ半田、クラシティは予約できなかったことと話題性から議会の議場で行いた 

いと思います。 

【公明党】議員が当局側に座り、議席、傍聴席に市民の皆さんに座っていただくと言うイメージで 

よろしいか。 

≪休憩≫ 

【委員長】次回の議会報告会は１０月１５日土曜日の午後６時３０分から議場で行います。 

  了承（全会一致）    

 

 

 

 

２．その他  

【議 長】明日２日の本会議については、午前８時３０分までに波浪警報以外の警報が出た場合は 

休会とし２日の日程は５日に行いたい。休会決定の連絡は事務局より全議員に案内させ 

ますので、よろしくお願いしたい。 

【創政会】本会議開会中に警報が出た場合はどうなるか。 

【議 長】３月１１日の地震時の例にならい議長が判断します。 

【委員長】台風の影響で午前８時３０分の時点で波浪警報以外の警報が出た場合は休会とし２日の 

本会議の日程は５日にスライドします。休会が決定した場合は事務局より全議員に連絡 

します。 

了承（全会一致）   

 

 

【日本共産党】昨日の鈴木好美議員の一般質問で当局がやるという答弁したことでその質問が終り 

その後に改めて当局はやらないとの訂正の発言があった。鈴木議員はやらないという前 

提で次の質問を用意していたようでした。その訂正の答弁内容に対する質問ができない 

まま終っていくのはおかしいし本来はその中で訂正すべきで、悪意ではないと思うが、 

そのようなことがないように議会として正式な場所できっちり議論し確認すべきと思い 

ます。 

≪休憩≫ 

【委員長】鈴木好美議員の一般質問で当局が答弁を覆した件に関して、今後、一般質問時の答弁を 

当局は覆すことのないよう議長から強く申し入れていただくことにします。 

了承（全会一致） 

 


